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S A A委 員会 Ⅲ委員  中 山 恒 武

会長 杉 回 銃

欠席者 伊 神 稔 、猪俣 末 男、太口 博 史、北村 幸 彦

小泉 博 、関岡 俊 二、日端 博

メークアップ 伊 神 稔  7月 22日東京神宮RC

◎ニコニヨBOX 親 睦活動委員会 =香貫 高 野 範 城

津守 弘 範会員 前 の例会で子供の人権発表会のご協

力ありがとうございました。叉20日

の社会を明るくする運動にご参加あ

りがとうございました。

海野 栄 一会員 分 区野球の対戦相手が決まつたので

職業奉仕委員会(大松識二会員)先 週、絆工房で楽し

い時を過ごしました。その時のお釣

りです。

中山 恒 武会員 皆 さん、ご機嫌いかがですか。

本日計 金 71000円 (累計141,500円)

ソングリーダー 吉 澤 洋 景

岡出西南RC  維 原 裕 二様

会長 杉 田 競

◎幹事報告

◎前年度会務報告

幹事 佐 伯数度

前会長 吉 澤 洋 景

◎クラブ会報

前国会報の訂正

7月 8日訂正出席率

委員長 福 島 達 也

82 00%

1 7月 28日米山奨学委員長会議開催予定

2 7月 30日インターアクト年次大会開催予定

3 来 年4月 89日 地区大会 (グァム)へ の参カロ申込者

が当クラプでは夫人ともで22名となりました。その旨

をガバナー事務所に報告しました。

前年度理事会の開催通知。

◇委員会報告

出席報告    出 席委員会 ,委員  赤 尾 森 雄

会員総数 出席義務者 出席者 出席率

5 1名 50名 43名 86 00鶴

7/15 訂 正出席率   88011h

7/8 最 終訂正出席率 3200鴨

◎SAA委 員会 委員長 宮 本  政

的98～神99年度クラブロ標  `心 と心のふれあい ″ (HEART TO HEART)

司会

◎点鐘

◎お客様紹介

◎会務報告

◎回―タリーソング 『四つのテスト』

去る7月 20日 「社会を明るくする運動実施委員会J主

宰の啓発パレートが多摩市内で行われ、当クラブからも

佐伯幹事、藤本青少年奉仕委員長ほか、会員多数が参加

しました。本年の標語は、「ふれあいと対話が集く明る

い社会」です (参加者須藤起雄 森 田舞子、小林和夫、

小坂一郎、津守弘範の各会員)。

7月 1日最終訂正ttt席率   9184%

◎出席報告    出 席委員会 委 員長 村 上  久

7月 23日会長 幹 事の稲城RC表 敬訪間の際、メーク

アップのため同行する会員の募集。

例会開始前の入室励行のお願い。

◎国藤青少年交換委員会    委 員長 足 立潤三郎

交換学生のホス ト会員四名をみんなで応援するため、

全会員を四組に区分 し、各組 ごとに特定のホス トを支援

する体制を整備する事としたい。近 く名簿を作成する予

定です。

◎野球同好会  役 員紹介の追加、会計 。大松会員。



◎Ⅲほ 「世界の回―タリークラブ例会について」
「割題 :世界あちこち、メイクアップ余旗」

会員 根 本 泰 守

先週月曜 日マ レーシアのクアラルンプール市に行つた

お り、チチワンガサRCで メイクアップをして来ました。

その際、先方の会長からバナーと会報を積かつて来まし

たので、杉国会長にお接 しいたしました。 例 会場は同

市のローヤルス リンガークラブとい う建物で、英国統治

時代の英国社交界では由緒ある集いの場 とい う事で し

た。広い公国と運動場を持つクランック調の素晴 らしい

建物で、現在でも会員以外立入禁止となっているそ うで

す。 ロータリークラブ会員だからこそ入れたと感激 しま

した。ニヨニヨ様の結がありま したので入れて 」 apa

nese say,nikoniko l t lrle an s 敢市 leと 言つた

ら大お手で した。例会のパターンは殆 ど同じです。紹介

いただいて、バナーの変換をし、大歓迎を受けました。

弱つたのは、スビーチをしろと言われたことです. 日本

語の分かる人が一人もいないのです.こ うなつたら英語

でやつてしまえと思い.2・ 3分 当地の印象や当クラブ

の概況を話 しま した。最後にThank youと 言 うと、

拍手をしてくれました.こ の京ハワイの時は、先 日当ク

ラブに見えたWeems様 の奥榛が 日本人で、 日本語の

挨拶を通訳 して下さいましたので気楽で した。ベル リン

の時は元 日本大使館員の方が居 られて幸運でしたが、例

会ではTopic Rotaryと 言 う事で ロ ータリーク

ラプの歴史の卓話がありました。驚いたのは卓話中、や

たらと質問が飛び出 じたことです。質疑応答の方式で進

行 し、皆真剣に開き入つていました。また、メイクア ッ

プ料に関しては、ベル リンではヨーヒーのみで要らない

とのことでした。それでも超一
流ホテルでのコー ヒーで

すので、ニコニコの形で置いてきました.イ スタンブー

ルでは、帰国間際で空港に向か う途中に寄つたため、要

らないと言われました.′ ワヽイでは 単 なるメイクアッ

プは無料、コーヒーの人は5S、 食事の人は確か18Sで 、

アルコールは各自が求めていました.ク アラルンプール

では、10リンギー ト (350円)で したが、バイキング方

式で食事はテャーハン式のものと鳥の唐場げ そ の他 2

点位でした。但 し、コーと―は歓み抜題でした。例会を

終わって掃ろうとすると、会長より誘われました。

How about Drinェ kと言 うのです。
一

階下け ロン

に案内され、ビールを飲みながら、素晴 らしい時間を過

ごしました。女性の前年度会長がファッションモデルの様

でした。色々な写真を見せて賛いましたが、出港のとき鳴

らす窺窪の様な楽器を叩いている写真がありましたっ新年

度の新 日会長の交代儀式で使われるそうで九 怖りに、会

長が自分の トヨタの車でホテタレまで送ると言つて強く勧め

るので、お言葉に甘えて送つてまいました。 日系の会社を

経営 し、スプリング制作の仕事をしていると言つていまし

た。いつか来日した時には、ぜひ電話下さいと申し上げ、

I'li see you againと 言つて別れました。今後、

交友関係を深めたいと思つています。

ハワイのWeemsご 夫妻とは今も文通が続いていま

すe最 近層いた手紙を、原文のまま読ませていただきま

す。(今年 6月 30日付の手紙)

「根本ご夫妻様 :ご無沙求 してお ります。その後、如

何お過ごしですか。ここホノルルは晴れ曇 り雨と不安定

な空模様が続いてお ります。 日本は雨期ですね。我が‐

ンセ ットRCは 二年続きで、第5000地区で一番のクラテ

に選ばれました。会員
一同益々活気が感 じられます。カ

ウアイ島での地区大会には、母も同行 し、いくつもの賞

を頂いて わ ざわざ出掛けた甲斐がありました,7月 1

日からは、ロータリーの新年、来年も益々療張ろうと決

ましています.今 回は、′ヽフイと広島山日間でのグルー

プ研究交換が行われます.及 ばずながら、私もチーム選

考やらオリエンテーションやらとお手伝いさせて頂いて

おりますtハ フイチームは10月に現地へ、 日本チームは

5月 6日 にこちらへ.充 実した研究変換が行われますよ

う願つております。(中略)そ の他、今年も日本のロー

タリークラブ留学生のお世話もさせていただく事になり

ました.8月 中旬に学生さんにお目にかかるのが今から

楽しみです.昨 年の留学生も、もう1年 こちらで勉強を

続けられるので、この二人のお世話をします。クラブ内

では、会員増強のための委員会長と歓迎委員として″

付も引き続き、受け持つております。

根本さんの国際奉仕委員会は ど の様な活動をされる

のですか。最善をお祈り申しておりますt(中 略)

東京の蒸じ暑い夏もすぐそこです。呉々もご自愛下さ

いますように、また、ご夫妻でそろっていらして下さい。

参摩グリーンの皆様にもどうぞ宜しくお伝え下さい。

では、また  Aよ oha  淑 恵 ・ウィームズJ

(今年 7月 6日絞因の手紙)
「先日は、ごT寧 にお便りとお写真並びに 『ロータツー

の友』をお送り下さいまして、本当にありがとうござい

ました=早 速コピーと翻訳文を会長にお渡ししました。

国際ロータリーヘの寄付と共に……

この週末は、アメリカ全上で独立記念日のお祝いで、

大きわぎです。我々も、農学部の作良しの、私が始めた



Big Outパ ーティが今年で11回目を迎えまし毛 約抑0人

ほどが一堂に集まり、ハワイ風に豚を丸ごと熱い石と共

に上に埋めて作るLuau料 理をします。その他七面鳥、

的つた魚、子羊に牛肉とタロ芋、また7HEで作つた トウモ

ロコシなどを開理します。そして、各々がご自慢の一皿

を持つて参加するのです。ロータリーの仲間も数人招待

しました。きて、そろそろ買い出しに行かないと……

お二人には、呉々もお元気で、叉ご足労下さい。フイ

キキ ・ヨット・クラノでお待ちしています。

では叉。皆様に生しく、まずは御礼まで

Rリ レートーク 第 4日 "山  英 巳会■

Aloha 淑恵 チ ャー リー」

『離婚の前の公正証各』

公正証書で、最近意外に多いのが離婚の関係である

金銭給付に関する公正証各は、確定判決と同じ効カ

があり、伎務不履行のとき、債務者の給料その他絵

ての財産に強制執行が出来る大変に強い文書である

そこで、協議離婚の際、慰謙料や財産分与について

安心のため、その支払約束を公正証客にする方々は

少なくない。雄婚に伴う財産結付の債権者は、圧倒

的に女性が多い。婚姻中の財産が男性名義になるこ

との多い我が国では、離婚時の結算の陳、夫から妻

への財産分与が多いことが肯けるし、お能び料であ

る慰謝料の支払いが夫に多いのは、お詫びの必要が

夫に多いことの反映でもあろう。確定した債務額の

将来の弁済約束には、通常、期限の利益喪失の条項

が付く。分割金の不払いやその他の信用不安事由が

あるとき、残額を一時に請求される条項で、これも

債権者には強力な武器となる。

態婚に伴う子どもの養育費支払いの約束も多いが

この場合、例えば、大学卒業までとすることはでき

ない。子どもが未成年者の間だけ、親犠者として、

母がその養育費を受領できるだけだからである。

ある時、雄婚者両名が来訪し、将来離婚した場合

の慰謝料や連れ子の養育費の支払を約束する公正証

書を頼みたいと言つたが、法律上の疑点が多く、引

き取つて貰つた。しかし、米国では、そのような契

約も現れているようであり、米国風を追つて、結婚

の前に公正証書ということも起こるのであろうか。

さて、メイクアップに失敗した例は幾つもあります。

カナダのケベックに行つた時訪ねようとした所がここか

ら200臨も離れていると言われた時は驚きました。州と

市を勘速いしていたのです。何しろ面積が日本の8倍 も

あるのです。 ト ロントでは、モントリオールから乗草し

ャた列車が予定より2時 間も遅れて、例会に問に合いませ

んでした。ハンガリーのブタ太ス トでは、ホテルでフロ

ント係から 「夜問は治安が悪く、タクシーでもお客様ご

と連れていかれ身ぐるみはがされますよ」と忠告され、

あえて外出する気にはなれませんでした。私の大好きな

曲 「美しき脅きドナウJと 言う素晴らしい川が流れてい

る街なのにと残念に思いました。また、ハワイに行つた

時も、一日自由な時間がありましたので、あるクラプの

例会に出る予定で、ホテルに出向きました。しかしミそ

こでは三年前位から例会はやっていないと言 う事でし

た。そこで宿泊先に戻り、フロントに何処でも良いから

とロータリーの事務局の電話番号を調べて賛い電話する

と、今日の夕方でしたらホノルル ナ ンセットRCの 例

会がありますという事でした。場所は、ホノルルヨット
′ヽ―パーのクラノハウスで、アラモアショッピングセン

~タ ーの側にあり、宿泊ホテルからは8番 のパスに乗れば

よいと親切に教えてくれました。この時の事は今もはつ

きり覚えています。そこで訪問させていただいたロータ

リークラブが今個人的にも交友関係にある、先程のウイ
ーンズさんのいるロータリークラブなのです。人間の速

命や出会いというものは、本当に分からないものだと思

います。ペルリン ハ ワイ ・イスタンブールに続いて、

クアラルンプールと4回 の外国メークアップをしてきま

したが、何処へ行つても楽しい思いをさせていただきま

した。ロータリークラノというのは、本当に慕晴らしい

組織だと想います。私の人生の中でも、一段と強烈に思

い出として今後共残って行くことと思います。私の強烈

な印象を十分に言い尽くすことが出来ませんでしたが、
°
世界中に友産がいる

"と
いう事を申し上げて話を終わ

☆野球同好会からのお知 らせ
野球練習
8月 21日金曜 日 午 後 6時 30分から、
多摩一本杉球場にて参摩 ・稲城 RC合
同チームと対較。当日、ユニフォーム
の点検をしますので、ユニフォームを
お持ちの方は全員 ご着用下さい。
多庫東分区大会
l口 駿 9月 3日 本曜 日 ・年後 7時 から
府中健康センターグラン ドにて胡布む
らさきRCと 対戦。開会式は午後 5時 45
分からありますので、ぜひご参加下さい。
尚、当クラプがホス トクラブですので、

くの皆様のご協力や応援を宣 しくお願い
します。

☆事務局から
会費の納入をお忘れなく′
会費の上半期分の納入を忘れていませんか?
期限は今月末 日までです。宜 しくお願い し
ます。

多

らせていただきます。

◎点登

(拍手)

会長 杉 回  臓 (今週の担当 i杉山英巳)


